

## Sie möchten zum SEW-EURODRIVE Großtriebwerk in Bruchsal

- Sie kommen von der A5:**
- Nach der Autobahnausfahrt Bruchsal fahren Sie auf die B35 in Richtung Bruchsal.
  - An der Abfahrt Bruchsal biegen Sie rechts ab und fahren an der nächsten Kreuzung mit Ampelanlage wieder rechts. Hier fahren Sie immer geradeaus in Richtung Bruchsal Zentrum, Industriegebiet West II.
  - An der Abzweigung Industriegebiet West II / Frachtpostzentrum fahren Sie rechts in die Christian-Pähr-Straße.
  - Auf der linken Seite sehen Sie das Großtriebwerk von SEW-EURODRIVE.

- Sie kommen auf der B3 aus Richtung Karlsruhe:**
- Nach der Ortsmitte Bruchsal biegen Sie an der ersten Ampel links auf die B35 in Richtung Autobahn ab.
  - Danach fahren Sie an der vierten Ampelanlage Abzweigung Industriegebiet West II / Frachtpostzentrum links in die Christian-Pähr-Straße.
  - Auf der linken Seite sehen Sie das Großtriebwerk von SEW-EURODRIVE.

- Sie kommen auf der B3 aus Richtung Heidelberg:**
- Sie durchqueren Bruchsal auf der B3 immer in Richtung Karlsruhe.
  - An der Kreuzung, die auf die B35 trifft, biegen Sie rechts auf die B35 in Richtung Autobahn ab.
  - Danach fahren Sie an der vierten Ampelanlage Abzweigung Industriegebiet West II / Frachtpostzentrum links in die Christian-Pähr-Straße.
  - Auf der linken Seite sehen Sie das Großtriebwerk von SEW-EURODRIVE.

- Sie kommen auf der B35 aus Richtung Stuttgart:**
- Nach der Ortsmitte Bruchsal bei der ersten Ampel geradeaus in Richtung Autobahn.
  - Danach fahren Sie an der vierten Ampelanlage Abzweigung Industriegebiet West II / Frachtpostzentrum links in die Christian-Pähr-Straße.
  - Auf der linken Seite sehen Sie das Großtriebwerk von SEW-EURODRIVE.

- Sie kommen mit der Bahn vom Flughafen:**
- Aus Richtung Frankfurt:**
- Mit der Bahn über Mannheim oder Heidelberg weiter nach Bruchsal/Bahnhof
- Aus Richtung Basel, München, Stuttgart:**
- Mit der Bahn weiter nach Bruchsal/Bahnhof

Vom Bahnhof Bruchsal aus sind es mit dem Taxi noch 2,5 km (ca. 7 Minuten) zum Großtriebwerk Bruchsal. Genaue Informationen über die Bahnverbindungen nach Bruchsal erhalten Sie unter [www.bahn.de](http://www.bahn.de).

## How to get to the industrial gear unit plant of SEW-EURODRIVE in Bruchsal

- From interstate A5:**
- Take the Bruchsal exit and follow highway B35 in direction Bruchsal.
  - Stay on the right lane and follow the sign to Bruchsal. At the traffic light, turn right again. Continue straight ahead in direction Bruchsal Zentrum, Industriegebiet West II.
  - Turn right at the exit Industriegebiet West II / Frachtpostzentrum into the Christian-Pähr-Straße.
  - The SEW-EURODRIVE industrial gear unit plant is on your left.

- From Karlsruhe on highway B3:**
- Once you have passed the Bruchsal city sign, turn left at the first traffic light onto highway B35 in direction interstate.
  - At the fourth traffic light, turn left at the exit Industriegebiet West II / Frachtpostzentrum into the Christian-Pähr-Straße.
  - The SEW-EURODRIVE industrial gear unit plant is on your left.

- From Heidelberg on highway B3:**
- Drive through Bruchsal on highway B3 in direction Karlsruhe.
  - At the intersection B3/B35, turn right onto highway B35 following the sign to the interstate.
  - At the fourth traffic light, turn left at the exit Industriegebiet West II / Frachtpostzentrum into the Christian-Pähr-Straße.
  - The SEW-EURODRIVE industrial gear unit plant is on your left.

- From Stuttgart on highway B35:**
- Once you have passed the Bruchsal city sign, go straight ahead at the first traffic light following the sign to the interstate.
  - At the fourth traffic light, turn left at the exit Industriegebiet West II / Frachtpostzentrum into the Christian-Pähr-Straße.
  - The SEW-EURODRIVE industrial gear unit plant is on your left.

- By train from the Frankfurt airport:**
- From Frankfurt:**
- Change trains in Mannheim or Heidelberg to go to Bruchsal/train station.
- By train from Basel, Munich, Stuttgart:**
- Take the train to Bruchsal/train station

The industrial gear unit plant Bruchsal is 2.5 kilometers away from the train station. It takes about 7 minutes to get there by taxi. You find detailed information on trains to and from Bruchsal at [www.bahn.de](http://www.bahn.de).

